

4. Dezember Leo und der Adler

Vom Boden starten wir jetzt in die Höhe und bestaunen in der Ferne einen großen Vogel, der mit weit ausgebreiteten Flügeln elegant am Himmel schwebt - den Adler!



Majestätisch, herrlich anzusehen zieht er sicher und schnell, fast lautlos seine Bahnen, um dann flink, nahezu im Sturzflug ein erspähtes Ziel anzusteuern! Ehrfurchtsvoll und begeistert betrachtet man ihn – den König der Lüfte, wie er von vielen Menschen genannt wird!

Daher gilt auch in der Bibel der Adler als Symbol für Schnelligkeit, Kraft und göttlichen Schutz. Der Evangelist Johannes wird oft mit einem Adler als Symboltier dargestellt, weil er sich besonders mit der Göttlichkeit Jesu beschäftigt und damit mit dem Himmel – dem Lebensraum des Adlers.

Im Psalm 103 ist vom Adler die Rede, der zum Himmel aufsteigt und dass wir uns immer wieder daran freuen dürfen, so jung wie ein Adler zu werden. Der Pfarrer singt (naja er versucht es zumindest) immer wieder das Lied „Lobe den Herrn ...“ – das ist so etwas wie ein Schlager bei den Erwachsenen und da wird uns von Gott zugesagt, dass er auch uns Flügel verleihen kann!

Man könnte sagen: Wir haben das Zeug, ein Engel zu werden, weil Gott uns - wie dem Adler - Flügel schenkt.

Welcher Mensch verleiht Dir Flügel und ist für Dich ein Engel?